

KATA PENGANTAR



Assalamualaikum Warohmatullahi Wabarkatuh

Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala nikmat dan karunia yang telah diberikan, yang mana penulis diberikan kesempatan dan kemampuan untuk berkuliah di Universitas Islam Indonesia dengan jurusan Farmasi serta atas berkah dan Rahmat-Nya pula yang telah memberikan kesehatan dan kelancaran pada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dalam rangka memenuhi syarat kelulusan. Salam serta sholawat semoga tercurah kepada Nabi Muhammad SAW yang menjadi tauladan bagi umat manusia.

Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Identifikasi Tingkat Kepatuhan Pengobatan Pada Pasien Hipertensi Peserta Program Pengelolaan Penyakit Kronis di Puskesmas Ngaglik I Dan Danurejan II Yogyakarta”** sebagai persyaratan untuk mendapatkan gelar sarjana Farmasi dari Universitas Islam Indonesia. Saya menyadari bahwa tanpa bantuan dan motivasi dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung, penulisan skripsi ini tidak dapat terselesaikan. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Saepudin, S.Si., M.Si., Ph.D., Apt. dan Ibu Yosi Febrianti, M.Sc., Apt. sebagai dosen pembimbing, terimakasih banyak atas ilmu, arahan, kebaikan hati, dan kesabaran yang tiada habisnya dalam membantu dan membimbing sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Ibu Endang Sulistyowatiningsih, M. Sc., Apt. dan Ibu WiwikDwi Setyawati, M. Sc., Apt. selaku dosen penguji skripsi saya yang telah banyak memberikan pengarahan dan masukan yang membangun untuk lebih baik kedepannya.
3. Ibu Dr. Farida Hayati, S.Si., M.Si. selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan dukungan dan saran selama masa perkuliahan.
4. Bapak Prof. Riyanto, S.Pd., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Pimpinan beserta staff Dinas Kesehatan Yogyakarta, Dinas Penanaman Modal dan Perijinan Yogyakarta, Kesbangpol Sleman, Puskesmas Ngaglik I dan Puskesmas Danurejan II yang telah memberikan izin dan bantuan pada penelitian ini.

5. Keluarga penulis Bapak Boko Suroso, Ibu Dwi Hidayati dan kakak Hasna' Kurnia Nova Rosda atas doa yang tak pernah henti, yang tak pernah lelah memberi nasihat, kasih sayang yang tak pernah luntur, perhatian yang selalu berlimpah, serta motivasi dan dukungan baik material maupun moral.
6. Seluruh teman-teman yang selalu memberi motivasi, dukungan serta bantuan dalam menyelesaikan penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan tidak terlepas dari kekurangan, oleh karena itu dengan segenap kerendahan hati, penulisan mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dengan segala kekurangannya dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan khususnya bidang kefarmasian.